

Sportwerbewoche eine „runde“ Sache

FußBALL SC Colnrade veranstaltet wieder Turniere – Kleiner Festakt zum 30-jährigen Vereinsbestehen

ZWEI HERRENTURNIERE WERDEN AUSGETRAGEN. DIE COLNRADER MESSEN SICH BEIM DORFTURNIER.

**11. Juli 2009
VON ASTRID KRETZER**

COLNRADE - Seit 30 Jahren bringt der Sportclub (SC) Colnrade die Menschen im Ort in Bewegung: 29 Sportinteressierte waren es seinerzeit, die am 16. Februar 1979 den Verein aus der Taufe hoben und damit den Grundstein für eine erfolgreiche Vereinsentwicklung legten. Aus dem einstigen kleinen Verein, der mit Tischtennis begann, ist ein Sportclub mit vielseitigem Angebot von Fußball über Line-Dance bis Turnen geworden. Grund genug für den Jubilar SC, seinen „runden“ Geburtstag auch bei der diesjährigen Sportwerbewoche in Colnrade vom 23. Juli bis 1. August ein wenig in den Fokus zu rücken und auf die Anfänge zurückzuschauen. Nach einem sportlichen Tag ist für Sonnabend, 25. Juli, ab 20 Uhr ein kleiner Festakt zum 30-jährigen Vereinsbestehen im Festzelt am Sportplatz geplant, bei dem die Gründungsmitglieder geehrt werden sollen. Neben den Aktiven der ersten Stunde hat aber auch eine noch junge Sportlergruppe ihren Auftritt: Kostproben ihres Könnens gibt ab 20.30 Uhr die neue Sparte Line-Dance.

Im Mittelpunkt bei der inzwischen neunten Sportwerbewoche des SC steht der Fußballsport. Zehn Tage lang wird auf dem örtlichen Sportplatz nahezu täglich „gekickt“ und so für den Sport mit dem runden Leder geworben. Im Blickpunkt dabei das 1. Herren-Turnier um den Fahrzeughaus-Möller-Cup und Geldpreise, das am Donnerstag, 23. Juli, beginnt und am Sonnabend 1. August, 19 Uhr, mit dem Finale endet. Zudem werden wieder ein 2. Herren-Turnier (ab Sonnabend, 25. Juli, 14 Uhr) und das beliebte Dorfturnier ausgetragen.

Dazu laufen am Sonntag, 26. Juli, ab 11.30 Uhr acht Hobbymannschaften auf: Auswärts, Oberdorf, Unterdorf, Neubaugebiet, Beckstedt, Holtorf, Austen sowie als Gast Heiligenloh. Gespielt wird in Teams à sechs Spieler. Bei der Siegerehrung gegen 14.45 Uhr wird Cupverteidiger und Rekordsieger Austen den Wanderpokal weiterreichen – oder aber behalten.

Auch für Unterhaltung neben der Seitenlinie ist gesorgt: Die Platzierungsspiele beim 1. Herren-Turnier am Sonnabend, 1. August, ab 15 Uhr werden begleitet von einer Kinderanimation. Die Organisatorinnen Sandra Ludewig und Nicole Willmer wollen dabei mit diversen Mitmachaktionen für Spaß und Spiel sorgen.

Colnade startet als Titelverteidiger

Sechs Teams sind zum 1. Herren-Turnier vom 23. Juli bis 1. August in Colnade gemeldet: TSV Grolland I, TSV Ganderkesee II, SV BW Langförden II, SV Achternmeer I, SC SW Bakum II und SC Colnade I. Das Eröffnungsspiel bestreiten Ganderkesee und Grolland (19.30 Uhr). Titelverteidiger ist Gastgeber SC Colnade.

Fußball wird im SC Colnade seit 2000 gespielt. Damals ging der Verein mit zwei Herren- und einer Jugendmannschaft an den Start. Mittlerweile zählen die SC-Kicker die neunte gespielte Saison – ebenso lange findet die Sportwerbewoche statt.